

**GAYA KELEKATAN PADA IBU YANG MEMILIKI ANAK TIRI DI
KECAMATAN MEDAN TEMBUNG**

**Indah Tri Utari Lubis
12 860 0273**

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk membuat deskripsi mengenai proses berkembangnya gaya kelekatan pada ibu yang memiliki anak tiri, macam-macam gaya kelekatan yang dimiliki oleh ibu yang memiliki anak tiri serta dampak dari gaya kelekatan dari seorang ibu yang memiliki anak tiri. Pentingnya membahas ibu yang memiliki anak tiri karena gaya kelekatan yang dimiliki ibu sangat beragam dan berbagai macam gaya kelekatan yang terus berkembang. Penelitian ini merupakan studi kualitatif dengan metode penelitiannya berupa FGD (*focus group discussion*) yang bertujuan untuk mengeksplorasi masalah yang spesifik, yang berkaitan dengan topik yang dibahas serta menarik kesimpulan terhadap makna-makna intersubjektif yang sulit diberi makna sendiri oleh peneliti karena dihalangi oleh dorongan subjektivitas peneliti. Responden yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah empat orang karena keterbatasan responden dan dalam penelitian ini tidak menggunakan informen. Hasil penelitian ini bahwa keempat responden memiliki berbagai macam kelekatan yang berkembang pada dirinya dengan anak tirinya responden I dan III memiliki gaya kelekatan yang aman dengan cara membangun prosesnya memberi pengertian dan berkomunikasi dan dampak psikologis yang ditimbulkan pada anak kedua responden lebih menyerahkan keputusan pada anak tirinya. Dan responden II memiliki gaya kelekatan yang cemas dimana dia memberikan peraturan dan suka memberikan fasilitas agar anak tirinya mau bersamanya dampak psikologis yang ditimbulkan dari gaya yang dimiliki responden anak tiri lebih suka bersama responden dan sering suka nakal serta responden IV memiliki gaya kelekatan yang menghindari dengan takut akan ditinggal oleh pasangannya dan dampak yang psikologis yang ditimbulkan pada anak tirinya responden lebih menjaga hubungan agar anak tirinya tidak terganggu mentalnya.

Kata Kunci : Ibu Yang Memiliki Anak Tiri, Gaya Kelekatan